

保良だより

だいぶ暖かくなり、ようやく春がやってきた感じがしますね。今年になつてから、例年になく雨天の日が続き、きびの収穫にも大きな影響が出ていますが、みなさんお元気にお過ごしでしようか。

なつてしまい申し訳ありません。せん。その間、2月には、天然ガス利活用の最終会議が行われ、4月以降、保良のガス鉱山にも動きが出る見通しとなり、地域の発展につながることを期待しています。

なお、ボラボラネットは3月決算なので、4月末頃には総会を予定しており、会員の皆様には別途ご連絡を致します。

1月末をきちんと出しましたので、3月末には助成金を頂くことができそうです。



12月13日に、今年度最後の道路樹木管理作業を行いました。日頃の除草のおかげで雑草もなく、短時間で作業が終了し、物足りない声もありましたが、みんなで楽しく活動することが出来ました。

◆道路ボランティア
ご協力ありがとうございました

発行者
NPO法人
ボラボラネット
理事長斎藤利夫
090-3123-7529
bora@bora.st

◇大木剪定作業

した。りしまた。すつまき。明るくなりが変り。わくが囲み。気があり。霧は前と全く同じだ。



ここは長らく空家になつて いますが、屋敷内の木が道路まで大きくなつてみ出しました。安全と防犯、そして車の通行に支障が出ていました。部落としての景観を良くするためには作業をしました。高いところの枝打ちはとて ました。大変でした。

にある大木の伐採、前定作業をしました。



★ボラボラ新年会

1月10日、ボラボラネット新年会が盛大に行われました。30人ほどの会員が参加し、おもしろいゲームや出し物など、笑顔と笑い声がたくさん楽しい会でした。今回は、新年を祝つて、「来福」という名前の日本酒の一斗樽酒を用意しました。文字通り「福が来る」年になることを願つています。また、理事長婦人から手作りの「鏡餅雪だるま」が全員にプレゼントされました。会員の皆さんもちらん、保良のすべての住民の皆さんにとって、今年が良い年になりますことを願つております。

た。い業撤のレガ伐草
まを去一ー採木
し行作部ルドとの



1月31日 「平良真丑の碑」の草刈り作業をしました。ご存じのとおり、この碑は、ずっと草木に覆われて、その姿も見えないうような荒れた状態でした。部落の大先輩の碑をこんな状態にしておくのは恥ずかしいことだという意見が多数あつたので、家主や賃貸人、管理不動産会社、そして市の道路管理課などと連絡、相談の上、



◆平良眞牛の碑

伐草のレガ撤業いた。
採木の一去をま。

